

CLUB DE AJEDREZ TAJAMAR

N° 3

septiembre 2010

I Torneo de Ajedrez por equipos "Octangular Tajamar 2010"

El sábado 15 de Mayo de 2010, celebramos el **I TORNEO OCTANGULAR POR EQUIPOS TAJAMAR-2010**. Torneo que comenzó aglutinando a ajedrecistas y asistentes desde las 10 de la mañana, en la sala principal del comedor del Colegio Tajamar. Colegio fundado en 1958, sobre las lomas de los cerros del Tío Pío. El colegio, de 11.000 m2, cuenta con unos 100 profesores y unos 1500 alumnos.

El torneo se celebró de manera amistosa y entrañable disfrutando de una jornada ajedrecística de buen nivel. Durante la mañana se celebraron 3 rondas de 15' más 10" de incremento por jugador, donde participaron los 6 clubes: ALCALA-LA GARENA, CAPE (Moratalaz), GREDOS SAN DIEGO, MEJORADA, MÓSTOLES Y TAJAMAR, con 5 tableros por equipo. El enfrentamiento se desarrolló todos contra todos. La mañana terminaba con tres equipos liderando la clasificación: Gredos, Cape y Móstoles y una sorpresa para el que escribe y otros asistentes que lo desconocían, así como un orgullo para la organización, el contar con la presencia en el equipo de Alcalá-La Garena de la **Bicampeona Mundial Juvenil, la Maestra Internacional chilena, Giovana Arbunic.**

Y llegó el mediodía y mientras los más jóvenes jugadores, una quincena, se desfogaban al fútbol, una treintena de jugadores y acompañantes, seguían una **visita guiada por el complejo Tajamar siguiendo los pasos del profesor, Juan Antonio de los Ríos:** campos de fútbol, Polideportivo, canchas de Tenis, aulas de Tecnificación, Laboratorios, Imprentas y como no, visita al LI-Tajedrez (nuestro laboratorio de ideas, nuestro taller de ajedrez, en suma: nuestra casa ajedrecística). Pero el tiempo corría y las ganas de comer crecían y para agasajar a nuestros invitados llegamos a la Sala de Profesores para compartir comida y conversación. El plato estrella fueron las tortillas paisanas de las cuales sólo quedó el aroma de su paso.

A destacar, también, la presencia del Gran Maestro cubano Holden Hernández, 2543 Elo Fide. Se celebraron las 2 últimas rondas para cerrar el ciclo y se terminó con la ronda de finales, donde el Gredos contaba además con el Maestro Internacional Héctor Elissalt, otrora Entrenador Nacional de Ajedrez de Cuba.



Los jugadores recuperando fuerzas.



"Queremos seguir siendo un club-señor, señas de identidad del embrionario Club de Ajedrez Tajamar".



Juan Antonio de los Ríos con la bicampeona mundial juvenil, Giovana Arbunic.

La última ronda se celebró por el 1er puesto entre Gredos y Cape, resultando **campeones del torneo el GREDOS SAN DIEGO**, subcampeones CAPE y 3er puesto para ALCALA-LA GARENA.

Poco Después de las 7 de la tarde se hacía la entrega de premios y la clausura, tras unas palabras por parte de la organización y del Secretario del Colegio Tajamar, don José María Madrid, quien agradeció la presencia de los invitados.

Contenido:

- I Torneo Octangular por equipos. 1
- Cena-Celebración. 2
- Torneo del Carmen 2
- Día del viajero. Excursión del Club. 3

Cena-Celebración del I TORNEO OCTANGULAR.

Como continuación al I Torneo Octangular, para celebrar el éxito del torneo y aprovechando su presencia, organizamos la **Cena Homenaje al Gran Maestro cubano, Holden Hernández**, quien pondrá su nombre para la celebración del próximo: **II Torneo Clausura Tajamar- Holden Hernández 2011**.



El Club de Ajedrez Tajamar quiere premiar así la colaboración desinteresada del jugador, situado en el grupo de élite del ajedrez cubano. La cena tuvo momentos emotivos, combinados a partes iguales entre comida abundante y espectáculo de Magia. Para muchos de los participantes efectivamente fue un día mágico, que pensamos repetir para años venideros, con trabajo, magia y muchas ideas.



TROFEO DEL CARMEN Y PRIMAVERA DE AJEDREZ.

Otro año más siguiendo la tradición de estas fechas, los distritos de Vallecas Villa y Puente de Vallecas, a través de sus Juntas Municipales, de forma conjunta organizaron el torneo de las fiestas del Carmen.



A la izquierda Daniel Rodriguez Ballespín.

Como en años anteriores se celebra este torneo en varias modalidades deportivas. El ajedrez repite la sede elegida, el polideportivo del Cerro en el distrito de Vallecas Villa. Donde se encuentra una espléndida sala situada en un entorno privilegiado de arboleda.

El torneo comenzó a las 18:00 ascendiendo el número de jugadores a 82, estando representado el colegio Tajamar por una importante participación de jugadores a través de su club deportivo de ajedrez.

El arbitraje principal corrió a cargo de Eduardo López compartiendo arbitraje con el también árbitro Daniel López, ambos miembros de nuestro club de ajedrez.

En el ámbito deportivo, el vencedor del torneo fue Daniel Rodriguez Ballespín, perteneciente a nuestro club de ajedrez Tajamar, resultando vencedor absoluto del torneo al ganar todas las partidas, recibiendo el trofeo de campeón en el acto de entrega de premios de las actividades de Puente de Vallecas presidido por la Concejala Presidente de Palomeras.

Cabe destacar, también, el éxito del resto de jugadores de nuestro club al clasificar a 4 jugadores entre los 12 primeros - Joaquín Hermira, Nicolás Rodríguez, Juan Antonio de los Ríos y nuestro campeón Daniel Rodriguez Ballespín.-

“el vencedor del torneo fue Daniel Rodriguez Ballespín, perteneciente a nuestro club de ajedrez Tajamar”